
Frau Storke berichtet über die Arbeit der Aktion Jugendzentrum e.V. 
 
Im Anschluss an den Bericht werden Fragen beantwortet. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Ausführungen. 


